

Chor würdigte jahrzehntelanges Engagement

Bei der Winterfeier des MGV Sulzbach wurden drei langjährige Sänger zu Ehrenmitgliedern ernannt

Sulzbach. Der Männergesangverein Sulzbach beendete sein Sängerjahr mit einer Winterfeier und Ehrungen in der örtlichen Festhalle. Vorsitzender Rolf Nohe hieß die Sänger willkommen und begrüßte besonders die Ehrenmitglieder und die Dirigenten. Nach einem reichhaltigen Essen nahm Nohe die Ehrungen vor und sprach Dankesworte.

Neu begrüßen konnte er vier Sänger, die sich dem Chor anschlossen, darüber freute sich die gesamte Sängerschar. Den Dirigenten Tino Lauber und Simone Egolf dankte der Vorsitzende für ihre leidenschaftliche Proben und Auftritte sowie ihr sonstiges

Engagement beim Männerchor, im Sängerbuben, bei den Fastnachtssängern und im Kinderchor „Singbande“.

Rüdiger Nohe und Thomas Müller wurden für 15 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Rüdiger Nohe ist als Werbevor-

stand aktiv, Thomas Müller hat seit einem Jahr die Funktion des Hauptkassiers im Verein übernommen. Günter Hany wurde für 30 Jahre Singen und sein Engagement als Vizedirigent gedankt. Hany

re Singen im Chor zu Ehrenmitgliedern ernannt. Berthold Müller erhielt gleichzeitig die Urkunde des Deutschen Chorverbands überreicht. Dankesworte wurden ausgesprochen für die vielfältige Mitarbeit: Berthold Müller für über 22 Jahre als Präsident des FV „Freibier“ und Alfred Ohlenschlegel für über 30 Jahre als Hauptkassier des Vereins.

Die Ehrungen fanden ihren Abschluss mit dem neu erlernten Lied „Frag nur den Wind“.

Anschließend präsentierten Manfred Wagner und Jakob Sherif eine Bilder- und Filmschau, Ursula Köhler trug ein Gedicht vor, und mit einer Rede des

Heimatdichters Herbert Öhmann wurde die Feier fortgeführt. Ein Büffet mit Kaffee und Kuchen folgte, ehe sich der Vorsitzende bei allen Helfern und Sängern bedankte und ein gutes, erfolgreiches Sängerjahr 2018 wünschte.



Bei der Winterfeier des MGV Sulzbach ehrte Vorsitzender Rolf Nohe (r.) langjährige Sänger und ernannte Berthold Müller, Alfred Ohlenschlegel und Karl Köhler zu Ehrenmitgliedern.

erhielt die goldene Ehrennadel, den Sängern Nohe und Müller wurde die silberne Vereinsnadel überreicht.

Eine besondere Ehrung wurde Berthold Müller, Alfred Ohlenschlegel und Karl Köhler zuteil: Sie wurden für 40 Jah-